

Vom Flüchtling zum Firmeninhaber auf Wachstumskurs

04.08.2016 14:40



Der Verein GO! Ziel selbstständig vergibt den 200. Mikrokredit im Wirtschaftsraum Zürich. Davon profitiert Ali Ahmadi. Er kann sein Unternehmen für Textilbeschriftung mit dem Kredit ausbauen.

Ali Ahmadi (Bild) aus Adliswil ist die 200ste Person in der Wirtschaftsregion Zürich, die seit Februar 2009 vom Verein GO! Ziel selbstständig einen Mikrokredit erhält. Als Flüchtling kam Ali Ahmadi im Jahr 2004 aus dem Iran in die Schweiz. Zwölf Jahre später baut er seine im Jahr 2010 gegründete Firma Werbe-welt dank einem Mikrokredit von GO! aus. Mit dem Geld finanziert Ali Ahmadi Stickmaschinen für sein Geschäft, das auf Textilbeschriftung spezialisiert ist und erweitert so sein Geschäftsmodell.

GO! unterstützt Personen, die sich selbstständig machen möchten und bereits Selbstständige mit Beratung und einem Mikrokredit, der von der Partnerbank, der Zürcher Kantonalbank, ausbezahlt wird. Seit Bestehen des Vereins (Februar 2009) wurden über 4.3 Mio. Franken ausbezahlt. Die Non-Profit-Organisation unterstützt Personen, die sich selbstständig machen möchten und Selbstständige mit Beratung und dem Zugang zu Mikrokrediten bis 40'000 Franken.

Ruedi Winkler, Initiator und Vorstandspräsident von GO! erklärt: «Mit unserer

Dienstleistung sprechen wir eine Zielgruppe an, die über eine Bank kaum eine Finanzierungsmöglichkeit erhalten würde, weil bankenübliche Sicherheiten fehlen. Wir unterstützen mit Beratung und dem Zugang zu Mikrokrediten Personen auch ohne finanzielle Sicherheiten. Denn das Zentrale für uns ist der Mensch hinter der Geschäftsidee. Unser Evaluationsverfahren hält denn auch dem Praxistest stand: 87 Prozent aller von GO! unterstützten Firmen (seit der Gründung von GO!) sind heute immer noch wirtschaftlich tätig. Das ist ein einmaliger Wert».

Ebenfalls in diesen Tagen erhält Frau Angelina Seifert einen Mikrokredit über CHF 15'000.-. Die frischgebackene Mutter bietet ambulante psychiatrische Pflege an. Sie erhält den Kredit um Büroeinrichtung und umfangreiche Verwaltungssoftware anzuschaffen.

Der Verein GO! ist eine Non-Profit-Organisation und wird von der Stadt Zürich, dem Lotteriefond des Kantons Zürich und weiteren Sponsoren unterstützt. Partnerbank ist die Zürcher Kantonalbank. Neben der Beratungstätigkeit verschafft der Verein GO! Ziel selbstständig Menschen, die sich selbstständig machen wollen und bereits Selbstständigen, die z.B. Kapital für eine Investition benötigen, einen Zugang zu Mikrokrediten zu fairen Konditionen (6,5 Prozent, Stand August 2016).

(Press release)

—

Comments

Please [login](#) or [sign up](#) to comment.

[Commenting guidelines](#)

Enter your comment.